

たんぽぽだより 2月



寒さは一段と増していますが、寒さにも負けず元気いっぱい笑顔で遊んでいます。

寒さが続きますが、体調管理に気をつけながら、天気の良い日には戸外に出て遊び、冬な



～ 1月のたんぽぽ組 ～

子どもたちの「あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈いします。」の元気な挨拶と共に、新年が始まりました。少しそわそわしながらも、久しぶりに会うお友だちに笑顔が溢れ、自然と一緒に遊び始められましたよ。風船つき、カルタなどお正月ならではの遊びを楽しみました。

1月より体操あそびが始まりました。体操の先生や初めての環境に緊張しながらも、先生のお話を聞きながら、ライオン歩きや跳び箱ジャンプなど、次は何をするのかなと期待を持って身体を動かす姿が見られました。



今月の保育のねらい

*自分の気持ちの伝え方や友だちとの関わり方を知る。

お知らせとお願い

○お弁当の日は3日(土)、19日(月)です。ご用意をお願いします。(土曜は水筒の用意をお願いします。)

○今月の体操あそびの日は、19日(月)と26日(月)に予定しています。

*9時までに動きやすい服装で登園して頂きますよう、ご協力をお願いします。